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        ５月21日、各常任委員会を開催

■ 総務常任委員会

～報告事項～

◇りそな銀行に対する諸課題について

  理事者から「りそなグループに対する政府の

対応を受け、今週月曜日に急遽、公金管理運用

対策会議を開催し、善後策を検討した。現在、

本市は、りそな銀行に３カ月の大口定期預金で

５億円の預入れを行っているが、預金は全額保

護されることから、満期の７月24日までは継続

する予定である。満期後は、余裕があれば再度、

数行による入札にかけたいと考えているが、そ

の際には、りそな銀行を除外する方向で進めた

い。なお、ペイオフ制度には預金と借入金の相

殺規定があり、本市は、従来から債務の範囲内

で入札による預金を実施している。りそな銀行

からは、土地開発公社が８億7,550万円を借入れ

しており、市がその債務保証を行っていること

から、仮に破綻したとしても、実質的に被害は

生じない。また、中小企業融資あっせん事業に

係る預託金として、りそな銀行に1,800万円を預

託しているが、ペイオフが解禁となった平成 14

年度から、安全策として普通預金での預入れに

変更している」との報告がありました。

◇加古川商工開発株式会社の動向について

◇市功労者表彰について

◇滞納市税に係る差押不動産の公売結果について

◇水防訓練について

◇消防団について

～質問事項～

◇職員の通勤手当について

◇重症急性呼吸器症候群（ＳＡＲＳ）に対する

消防救急隊の対応について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇ゾーンバス対策試行事業について（中間報告）

  理事者から、本年10月頃からの試験運行が予

定されている新たな地域公共交通（ゾーンバス）

について中間報告を受けました。その主な内容

は、高齢者や障害者、児童・生徒など、日常生

活で移動の困難な市民の利便性向上等を目的に、

まず人口集中地区であるにもかかわらず公共交

通機関が存在しない地域においてゾーンバスを

試験導入しようとするものです。運行路線とし

て【ＪＲ加古川駅～市役所・加古川郵便局～野

口公民館付近～加古川東郵便局・神鋼加古川病

院～平岡市民センター付近～ＪＲ東加古川駅】

のルートと、【ＪＲ加古川駅～市役所・加古川郵

便局～鶴林寺付近～山電浜の宮駅～浜の宮公園

付近～山電別府駅～（海洋文化センター）】の

２ルートが計画されています。

  委員から「運行路線について、両ルートとも

ＪＲより南側のエリアを設定しているが、北側

のルートを設定しなかったのはなぜか」と質問

したのに対し、理事者から「今回は試験運行と

いうことで南側の２ルートを設定しているが、

これ以外にも需要の見込まれるルートがあるこ

とから、運行の状況や結果等を踏まえ今後検討

することとしている」との答弁がありました。

◇市営尾上林住宅（第２期工事）入居者募集状

況について

◇専決処分の報告について（建設部）

◇専決処分の報告について（水道局）

～質問事項～

◇違法建築についての現状把握とその対策につ

いて
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■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇総合窓口の開設について

  理事者から「６月２日より市民の立場に立っ

たワンストップサービスとして、従来の市民課

窓口受付事務に加え、所得課税証明など各種証

明書の発行と住民異動に伴う手続きを同時に１

カ所の窓口で完了することができる総合窓口を

開設する予定である」との報告がありました。

これに対し、委員から「住民異動に伴う事務関

係のなかには複雑な手続きが必要となる場合が

あることから、円滑な事務執行ができるよう各

担当課との連携に努めてもらいたい」との要望

がありました。

◇ＳＡＲＳの対応について

  委員会は、現在、世界各国で発症例などが増

加し続けているＳＡＲＳについて、日本国内へ

の侵入がいつ起こっても不思議ではない状況で

あり、常に危険に備えておく必要があることか

ら、県内の医療機関におけるＳＡＲＳの対応方

法をより明確にした「医療機関におけるＳＡＲ

Ｓ対応マニュアル（暫定版）」及び市民病院にお

ける疑いのある患者への対応等について報告を

受けました。

～質問事項～

◇自衛隊への住民情報の提供について

◇「エコファームパークかこがわ」の異臭問題

について

◇産業廃棄物処理施設設置計画について　　　

■文教経済常任委員会

～報告事項～

◇生活指導サポーター配置事業について

　理事者から「本事業は、学校と家庭・地域、生

徒と教師等との橋渡し的な存在となり得る『生

活指導サポーター』を教育委員会が独自に配置

しようとするものである。問題を抱える生徒一

人ひとりにきめ細やかな関わりを持ちながら、

学校・家庭・関係機関が一体となって個々の実

態に応じた具体的な指導や支援を図っていきた

い」との報告がありました。

◇ＳＡＲＳの対策について

　理事者から「本市の取り組みとして４月以降、

国、県からの情報収集、健康福祉事務所、医師

会との間で対応策の協議を行い、市民の不安解

消に向けて広報誌への掲載等ＰＲに努めている

ところである。また、ＳＡＲＳを含めた感染症

に対応するため、４月17日に病原性大腸菌（Ｏ

－１５７）対策本部を加古川市感染症対策本部

に改組した。その後、近隣の姫路市等を観光し

た台湾人医師がＳＡＲＳ患者として認定された

ため、５月19日に同本部会議を開き、ＳＡＲＳ

の緊急連絡体制を確立するとともに、翌20日に

は相談・連絡先を記したパンフレットを市内公

共施設に配布した。今後とも患者発症に関する

情報収集等、迅速な対応に努めたい」との報告

がありました。

～質問事項～

◇住宅リフォーム補助事業について

◇映画「もも子・かえるの歌がきこえるよ。」に

ついて

◇幼稚園の障害児に対する教員の加配について

▼▲▼ 来 加 状 況（５月）▼▲▼

８日（木）～９日（金）

           千葉県八千代市議会　       ９名

　　　　　（地域保健医療情報システム、ケ

　　　　　　アネットシステム、駅前サービ

　　　　　　スコーナーについて）

13日（火）山形県天童市議会           ７名

　　　　　（総合スポーツクラブについて）

14日（水）広島県府中町議会           ７名

　　　　　（総合スポーツクラブについて）

　　　　　大分県大分市議会           13名

　　　　　（入札制度について）

15日（木）茨城県ひたちなか市議会     ８名

           （ウェルネスパークについて）

       ＊＊＊ ６月の行事日程 ＊＊＊

10日（火）第２回市議会定例会（第１日）

11日（水）第２回市議会定例会（第２日）

12日（木）各常任委員会

18日（水）第２回市議会定例会（第３日）


